



Con *limpia*, exorcizan al próximo presidente de la Suprema Corte

Hugo Aguilar Ortiz, quien fue recientemente electo como próximo presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, participó en una ceremonia tradicional, donde le hicieron una "limpia".

Sin embargo, la ceremonia de la "limpia" le ha traído muchas críticas al próximo presidente de la Suprema Corte.

Esta ceremonia fue organizada por comunidades afroamericanas e indígenas, después de recibir su constancia de mayoría.

El acto de la "limpia" fue para alejar los malos espíritus y llenarlo de

buenas vibras, según argumentaron integrantes del Movimiento de Unificación y Lucha Triqui (MULT), organización que se ha asumido como la voz constante en la defensa de los derechos de los pueblos originarios en Oaxaca.

La limpia al denominado abogado mixteco, se llevó a cabo en un antiguo edificio del Centro Histórico de la capital, en el marco de su nombramiento como ministro presidente.

En el marco de la limpia a Hugo Aguilar, los rituales simbólicos y las vestimentas tradicionales, y los elementos como ramos, piedras y nue-

ces, el copal, y el anafre, entre otros, formaron parte del reconocimiento a las raíces indígenas de Aguilar.

Sin embargo, la implementación de estas ceremonias tradicionales generó controversia en algunos sectores, que lo consideran inapropiado para una figura de la Corte, cuando la justicia no ha llegado a las etnias. Otros defienden el acto como un símbolo de inclusión y respeto a la pluralidad cultural del país, para ensalzar la figura de Hugo Aguilar, quien nunca ha litigado y único beneficio que tiene es ser allegado a Andrés Manuel López Obrador.



Hugo Aguilar Ortiz, sometido a una limpia para sacarle las malas vibras. (Foto: Captura de video)